

Verabschiedung

Liebe Mitchristen!

Wie schnell die Zeit vergeht, sieht man an den Kindern. Meine ersten Täuflinge hier aus den Gemeinden habe ich letztes Jahr gefirmt. Die ersten Ministrantinnen und Ministranten sind heute verheiratet und haben selbst Kinder und sind z.T. sogar Mitglieder in den Kirchengemeinderäten. An den Bildern der Anfangszeit erkenne ich, wie sehr sich die Gemeinden verändert haben: von den Menschen, den Gebäuden, den Verantwortlichen.

Unsere Gottesdienste sind gut besucht, wir haben in allen Gemeinden Frieden, eine gute Ökumene, eine sehr gute Zusammenarbeit mit den bürgerlichen Gemeinden, Vereinen und Institutionen. Vieles wurde in den letzten 13 Jahren positiv verwirklicht und nachhaltig auf den Weg gebracht.

Von all dem Abschied zu nehmen fällt mir sehr schwer. Da es aber aus persönlichen Gründen geschieht weiß ich auch warum und wofür. Ich möchte Ihnen und Euch allen DANKE, ja, Vergelts Gott sagen. Am besten persönlich. Deshalb lade ich Sie ein zu meinen Verabschiedungsgottesdiensten:

Am 6. März 2022 um 10.30 Uhr in Bolheim,

am 13. März 2022 um 9.00 Uhr in Bissingen,

am 13. März um 10.30 Uhr in Niederstotzingen,

am 19. März um 18.30 Uhr in Oberstotzingen,

am 20. März um 9.00 Uhr in Stetten,

am 20. März um 10.30 Uhr in Herbrechtingen und

am 20. März um 18.00 Uhr in St. Maria in Heidenheim.

Ich möchte bitte keine Geschenke. Alle Geld- und Sachgeschenke, die ich erhalte, gehen an die Kinderstiftung Knalltüte, an den Tafelladen oder ans Hospiz Barbara.

Für die Gottesdienste in der Seelsorgeeinheit Lone-Brenz wäre es gut, wenn Sie sich im Pfarrbüro anmelden würden. Einen ausführlichen Abschiedsgruß schreibe ich dann in einer der nächsten Ausgaben. Dies soll Ihnen und euch zur Information dienen.

Mit den besten Grüßen und in Verbundenheit im Gebet,

Ihr und euer Pfarrer Sven van Meegen.

